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FECHA: Diciembre 28 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Cayó su auto a un barranco”  

Criterio “Crece asignación a deudas y obras” 

 “Refuerzan seguridad de las carreteras por ejecuciones” 

 “No se actualizo la información” 

 
“Decomisa SSPH 113 armas durante 2011” 

 “No se actualizo la información” 

 
“No se actualizo la información” 

El Independiente “Advierten comerciantes escalada de precios 2012” 

La Crónica “Expone Ludlow Kuri que enemigo a vencer es el PRI” 

 
“Anula TEPJF elección en Morelia” 

 
“TEPJF anula elección en Morelia” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Panal tendrá nuevo líder antes de 2012: La dirigencia estatal del Partido Nueva Alianza (Panal) será 

renovada antes de que concluya el año, informó su aún líder, Fernando Flores Pérez. Los 40 consejeros estatales de la 

organización votarán para elegir al nuevo presidente en Hidalgo, se prevé un candidato de unidad que acceda directamente 

al cargo. Según el presidente panalista en la entidad, todas las dirigencias estatales de Nueva Alianza en el país que 

actualmente están en funciones deberán ser renovadas a más tardar el 31 de diciembre de este 2011 para cumplir con la 

reforma de los estatutos del partido que se realizó a mediados de este año. Flores Pérez estuvo al mando del Panal en 

Hidalgo durante casi seis años; un nuevo presidente tomará las riendas de la administración partidista el primero de enero 

de 2012, año de elecciones federales. “Se va a llevar a cabo el proceso de renovación de la dirigencia estatal. En julio se 

realizó una reforma estatutaria de Nueva Alianza, la cual establece que todos los comités, los que se llamaban Juntas 

Ejecutivas Estatales, a partir de este año se llamarían Comité de Dirección Estatal y que también tendrían que ser 

renovadas todas las dirigencias del país, es por ello que en Hidalgo se va renovar la dirigencia, se nombra a un nuevo 

comité”, detalló. “El proceso de elección en primer lugar se lleva a cabo una Convención Estatal, esta convención elige al 

nuevo Consejo Estatal de Nueva Alianza y este Consejo Estatal, es quien elegirá al nuevo Comité de Dirección Estatal. 

Podrán votar alrededor de 40 consejeros estatales, son ellos quienes van a proponer al nuevo comité”, añadió el líder 

panalista. Fernando Flores adelantó que el partido planea la promoción de un candidato de unidad que sea votado sin un 

solo contendiente para que acceda directamente al cargo, pero aseguró que aún no hay un personaje que se perfile ni hay 
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ningún militante que haya levantado la mano para hacerse cargo de la dirigencia. “Seguramente será una propuesta de 

unidad, única de partido, puesto que esto ha sido la filosofía de Nueva Alianza, de poder hacer una propuesta única para la 

dirigencia. Aún no se tiene el posible aspirante”. (Gustavo Godínez, página web) 

PRD elegiría nuevo líder... hasta julio: La elección del nuevo presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRD 
podría prolongarse hasta julio de 2012, pues no hay fecha para la resolución de la impugnación por la elección de sus 
consejeros estatales, estimó Hugo Jaciel Mendoza, miembro del secretariado estatal. Ante la especulación de algunos 
perredistas, quienes afirman que el próximo mes se podría dar esta elección interna, el líder perredista advirtió que no 
tendría validez, pues forzosamente se necesita el órgano de consejeros actualizado: el actual ya es caduco. En tanto, los 11 
perredistas que conforman el secretariado estatal se reunirán el próximo miércoles 4 de enero, fecha en que se vence la 
licencia por 25 días que solicitó Pedro Porras Pérez, quien aspira a una diputación federal. En caso de que la licencia del 
líder perredista sea definitiva, los integrantes del secretariado harían un consenso para nombrar a un presidente interino. Si 
no hay un acuerdo, la Comisión Política Nacional (CPN) del sol azteca determinará a uno o varios delegados para presidir al 
PRD en Hidalgo. (Antonio Alcaraz, página web) 

Crónica-Expone Ludlow Kuri que enemigo a vencer es el PRI: El rival a vencer en los comicios del 2012 es el Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), enfatizó el precandidato de Acción Nacional (PAN) al Senado de la República, Daniel 
Ludlow, quien reiteró que este proceso interno de selección “dará un ejemplo de democracia” a los demás organismos 
políticos. La jornada de precampaña panista, así como el proceso de selección, serán una muestra de democracia, pues es 
el único partido que otorgó la facultad a sus miembros activos y adherentes de elegir a sus candidatos a Presidente de la 
República, senadores y diputados federales. Sin embargo, reconoció que esta contienda interna está en riesgo de generar 
ciertas fricciones, que eventualmente serán solucionadas mediante el respeto entre aspirantes, evitar la denostación y la 
bajeza, a fin de efectuar una jornada en unidad. “El riesgo de fricciones existe, por varias razones, desde la inmadurez 
política tanto de contendientes como seguidores, se presenta cuando no acatas el fallo o las reglas del juego; pero 
considero que podría ser mayor el divisionismo con métodos como la designación, que genera frustración y enojo entre la 
militancia por no ser tomados en cuenta”. El ex delegado federal insistió en la presencia de “cargadas” a favor de algún 
precandidato, aunque confió que el Comité Directivo Estatal albiazul respetará los estatutos, pues “con actitudes inmaduras 
o desesperación, las elecciones del 2012 corren riesgo”. Las precampañas concluyen el próximo 15 de febrero, en tanto 
Ludlow Kuri continúa en recorridos por los 84 municipios, ya que pretende un diálogo directo con los simpatizantes. (Rosa 
Gabriela Porter, página web) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Reforma-Anula TEPJF elección en Morelia: La Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF), con sede en Toluca, Estado de México, determinó esta madrugada, en sesión, anular la elección de Alcalde en 
Morelia al considerar que hubo graves anomalías durante el proceso electoral. Con dos votos a favor y uno en contra, 
declaró fundado un recurso de impugnación presentado por el PAN. Los comicios en la capital michoacana fueron ganados 
por la coalición de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), encabezada por 
Wilfrido Lázaro Medina. El magistrado ponente Santiago Nieto consideró graves irregularidades la aparición de Lázaro en la 
transmisión por televisión de paga del cierre de campaña del aspirante a Gobernador, Fausto Vallejo, así como la 
propaganda del tricolor en la pelea de Juan Manuel Márquez, transmitida a nivel nacional. "No es necesaria la existencia de 
un contrato escrito para presumir que hubo efectivamente la contratación de propaganda política a favor de un partido 
político", añadió el magistrado.  La magistrada Adriana Favela Herrera se manifestó en contra de dos de los tres 
resolutivos.  "Yo no estoy diciendo que no haya una violación a la Constitución, sino que se tiene que verificar el impacto 
que tuvo", indicó. Es un gran triunfo.- Cortés El ex candidato del PAN-Nueva Alianza, Marko Cortés, celebró el fallo del 
TEPJF de anular la elección de Alcalde en Morelia y anunció su deseo de participar en los comicios extraordinarios. En un 
comunicado, calificó la resolución como una gran noticia y un gran triunfo. Afirmó que la determinación del Tribunal 
confirma que los resultados de los comicios en Morelia no correspondieron a la voluntad de la mayoría de los morelianos. 
"Marcamos un precedente jurídico en el País, para que quede claro, a quienes intenten ganar a la mala, de forma ilegal, 
con trucos o aliado a intereses inconfesables, que no ganarán así una elección", puntualizó. Cortés aseveró que él y su 
equipo siempre estuvieron seguros del triunfo que obtuvieron en la contienda, por lo que, sostuvo, nunca dudaron en 
recurrir a las instancias federales para defender la determinación ciudadana. "Les dije que defendería la voluntad honesta y 
sincera de 120 mil morelianos, que no se equivocaron. Y ahora, les aseguro que iremos con todo, ganamos la primera 
elección y sin duda la ganaremos otra vez", expresó. (Leslie Gómez, página web) 

P L A N O        E S T A T A L  
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Milenio-Refuerzan seguridad de las carreteras por ejecuciones: Luego de los homicidios de cinco policías estatales 
a manos del crimen organizado, corporaciones de policiacas aumentaron la seguridad en distintas vías de comunicación 
estatales, principalmente en los municipios de Actopan, El Arenal, Ixmiquilpan, Pachuca y Ciudad Sahagún. Los elementos 
de seguridad pública estatal, instalaron filtros de revisión vehicular en los principales puntos carreteros y de acceso en las 
vías de comunicación donde se llevan a cabo inspecciones a automóviles particulares, así como algunos autobuses del 
transporte público. Tres de los cinco policías asesinados fueron acribillados en los límites del municipio del Arenal, a la 
altura de la comunidad de San José Tepenene en El Arenal, durante la madrugada del pasado jueves. En los filtros de 
revisión existe una marcada presencia de la policía estatal con vehículos blindados, donde hasta el momento no se reportan 
incidentes graves, salvo el homicidio del comandante de seguridad pública del municipio de La Misión el pasado sábado. 
Mientras la policía estatal también ha enviado refuerzos a la zona norte del estado, principalmente al municipio de Huejutla, 
San Felipe Orizatlán y municipios que colindan con el estado de Veracruz, derivado de los ataques al transporte público en 
aquel estado donde perdieron la vida 11 personas entre ellos seis hidalguenses. “En todos los filtros que tenemos se están 
revisando todo tipo de vehículos aleatoria desde un vehículo sedan, una camioneta, camiones chicos o autobuses, pero de 
manera aleatoria” comentó el Coordinador de Seguridad Estatal, Donaciano Millán Bayzabal. Asimismo el reporte de las 
autoridades hasta el pasado 26 de diciembre durante el operativo decembrino señala que se han registrado 56 accidentes 
automovilísticos donde han perdido la vida al menos 10 personas, mientras que 53 personas han resultado lesionadas. 
Mientras el coordinador de seguridad estatal sostuvo que el operativo en las carreteras inició desde principios del mes de 
diciembre en todos en el estado, además de las distintas áreas donde circula el transporte público, principalmente en la 
carretera México-Pachuca, Actopan-Ixmiquilpan, y Pachuca Tulancingo. Agregó que en estas vías carreteras se realizan 
recorridos constantes de unidades, además de los filtros de seguridad que se han instalado en las carreteras estatales, todo 
en conjunto con los encargados de cada una de las líneas de autobuses que circulan por esos tramos. El coordinador indicó 
que existe coordinación con representantes de la línea de transporte Autobuses De Oriente (ADO), las líneas que brindan 
servicio al municipio de Tizayuca, Flecha Roja y con la Línea del Valle del Mezquital principalmente. “Hay coordinación con 
todas la líneas del transporte público, pero son ellos quienes muestran más interés”. (Juan José Fernández, página web) 

Criterio-Crece asignación a deudas y obras: Para el próximo año en Hidalgo se invertirán más recursos para realizar 
obras públicas y para el pago de deuda, ya que de acuerdo con la recién aprobada Ley de Egresos 2012, a estos dos rubros 
les aumentaron más de mil 500 millones en comparación con 2011. En total se repartieron 27 mil 668 millones 907 mil 
pesos, partida presupuestal histórica para el siguiente año. En comparación con 2011, son más de 4 mil 215 millones de 
pesos que se gastarán en el estado, pues este año el gasto ascendió a 23 mil 473 millones. Este aumento no fue 
generalizado en los 23 rubros, pues se redujo el gasto al despacho del Ejecutivo, al Instituto Estatal Electoral y las 
secretarías de Planeación y Desarrollo Regional, Desarrollo Económico, Agricultura y la de Turismo y Cultural. Aunque la 
Secretaría de Obras Públicas no es la dependencia estatal que más dinero recibirá el siguiente año, fue a la que más le 
aumentaron sus recursos, al pasar de 756 millones, a 2 mil 256 millones de pesos, lo que representa una crecida de mil 
509 millones; es decir, aproximadamente 300 por ciento. Para el ramo de deuda pública, el incremento fue de mil 547 
millones de pesos, pues en este 2011 se destinaron sólo 426 millones y para 2012 el presupuesto será de mil 973 millones 
de pesos. A pesar de que el siguiente año sólo habrá las elecciones extraordinarias en los municipios Xochicoatlán y 
Santiago Tulantepec, los legisladores locales dieron más presupuesto al Instituto Estatal Electoral (IEE) que a la Secretaría 
del Trabajo y Previsión Social (STPS). El IEE absorberá 65 millones de pesos, mientras que la STPS alcanzó 26 
millones 684 mil pesos. De acuerdo con la Ley de Egresos 2012, el ramo educativo será el que más dinero 
reciba, con 10 mil 606 millones de pesos; es decir, 41 puntos porcentuales. El gasto presupuestal para los 84 
municipios es el segundo rubro, con 4 mil 926 mil 757 pesos; es decir, 16 porciento. La Secretaría de Salud de la entidad 
erogará 2 mil 807 millones; es decir, 282 millones más que en 2011. Mientras, la Secretaría de Seguridad Pública (SSPH) y 
la Procuraduría General de Justica del Estado de Hidalgo (PGJEH) contarían con 930 millones y 209 millones de peso, 
respectivamente. (Antonio Alcaraz, página web) 

Criterio-Falleció el padre de Laura Vargas de Osorio: El señor Rutilio Vargas Mendoza, padre de Laura Vargas de 
Osorio y suegro del ex gobernador Miguel Osorio Chong, falleció anoche en la ciudad de Pachuca, según informaron amigos 
de la familia. El sepelio del señor Vargas se realizará hoy, a las 16:00 horas, en el parque funeral Memorial La Paz, en 
Pachuca. Al cierre de esta edición no se habían confirmado detalles sobre el velorio. Al señor Rutilio Vargas le sobreviven 
sus hijos y nietos. (redacción, página web) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  
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Milenio-Entregan 4 obras por un millón 770 mil pesos: Con una inversión superior al millón 770 mil pesos, el 

presidente municipal de Mineral de la Reforma, Miguel Escamilla Baños, hizo entrega de cuatro obras para la comunidad de 

San Miguel La Higa. Las obras fueron pavimentadas con concreto hidráulico, guarniciones, banquetas, red de drenaje 

sanitario y la quinta etapa de la construcción del auditorio. La obra de drenaje sanitario se realizó en la calle El Roble, en el 

tramo que comprende de calle Pino a Naranjo, la cual tuvo una inversión municipal de 117 mil 997.32 pesos y se ejecutó 

en un tiempo de cuatro semanas. En esta obra se suministró y colocó tubería de concreto simple con junta hermética de 

ocho pulgadas en 171.59 metros lineales (ml) y cinco piezas para pozo de visita. La primera pavimentación con concreto 

hidráulico, guarniciones y banquetas que se entregó fue en la calle ya mencionada en el mismo tramo, al cual tuvo una 

inversión total de 658 mil 406.43 pesos y se realizó en un tiempo de seis semanas. El monto total para la realización de 

estas obras fue de un millón 774 mil 679.19 pesos. Escamilla Baños dijo que con estas obras se da una nueva imagen a la 

comunidad de La Higa.(redacción, página web) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Bajar spots de panistas, exige Peña Nieto al IFE: Para revertir la desventaja que implica la promoción de las 

figuras de Ernesto Cordero, Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel en spots de radio y televisión durante el periodo de 

precampaña, el precandidato único del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, pidió terminar con dichas 

apariciones públicas que, dijo, no se justifican y generan desigualdad en la contienda rumbo al 1 de julio del año próximo. 

“O se impida que el partido de la derecha haga uso de los medios electrónicos en lo que es una campaña interna pero que 

está dirigida a toda la población, o bien, como dice el dicho: todos coludos o todos rabones, estamos todos o simplemente 

no estamos ninguno”, reclamó el mexiquense. Peña Nieto anunció con el presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín 

Coldwell, que impugnarán el acuerdo aprobado la madrugada de este martes por el Consejo General del Instituto Federal 

Electoral que permite el acceso de los tres precandidatos panistas a la Presidencia a la promoción en medios electrónicos, 

lo que se suma a la queja presentada previamente por este mismo motivo. “Como dijo el licenciado Peña Nieto, el PRI es 

respetuoso de las autoridades electorales y de la ley; vamos a mantenernos en esa línea de conducta, pero lo que le 

pedimos a las autoridades electorales es piso parejo para todos”, expresó Joaquín Coldwell. Peña Nieto celebró que el IFE 

haya respetado al máximo el derecho a la libertad de expresión de quienes aspiran a la Presidencia y por eso anunció que 

comenzará actividades convocando no sólo a militantes sino a ciudadanos en general este jueves en Huejutla, Hidalgo, el 

viernes en Campeche y el martes 3 de enero en Yucatán, en la toma de protesta de la estructura del PRI estatal. Aclaró 

que la impugnación que presentará su partido no tiene la intención de que él pueda promocionarse en medios electrónicos 

pues, dijo, eso no lo permite la ley, mientras la promoción de los panistas propicia “inequidad en la contienda”. “No 

estamos pidiendo, lo quiero puntualizar..., que no parezca la impugnación el que estemos buscando tener espacio en los 

medios, simplemente creemos que no corresponde a los precandidatos de otro partido hacer uso de los medios electrónicos 

por el método y por la forma en que han definido seleccionar a su candidato”, señaló. Incluso, Joaquín Coldwell advirtió 

que también podrían proceder contra Andrés Manuel López Obrador. “Estamos haciendo un seguimiento de la publicidad 

personalizada que está teniendo en radio y televisión y en distintos lugares el candidato de la izquierda, así como también 

de sus discursos, que nos parece que están excediendo la normatividad y los criterios aplicados por las autoridades 

electorales, y analizaremos en tiempo y forma presentar las impugnaciones que sean procedentes”, dijo. Detalló que tanto 

la queja contra el PAN previamente presentada, como la impugnación al acuerdo del IFE pretenden “que no exista un trato 

diferenciado a los partidos políticos respecto a los spots de radio y televisión porque eso es lo que nos lleva a situaciones 

de inequidad. “Si a un partido sí le permiten que saque anuncios de radio y televisión en proceso interno y a otro partido 

no, entonces nos deja en situación de desventaja”, afirmó el dirigente priista. (Lorena López, página web}) 

Milenio-AMLO aplaude resolutivo; “quita preocupación”, dice: Andrés Manuel López Obrador celebró la resolución 

del IFE que le permite realizar actos públicos ante militantes, simpatizantes y ciudadanos en general en etapa de 

precampaña, aunque su imagen no aparezca en spots ni pueda hacer llamados al voto, y anunció que no impugnará ante 

el Tribunal Electoral dicha prohibición. “Nos quita la preocupación de hacer algo indebido, como incurrir en actos 

anticipados de campaña”, señaló el perredista, quien aclaró que si no acudirá ante el Tribunal Electoral es porque de 

hacerlo, “iba a parecer como si nosotros estuviéramos contra todo y no queremos que se piense eso; sólo defendimos el 

punto porque queríamos que se aclarara. Acudir al Tribunal para que aparezcamos en la radio y la televisión, ya no, no es 
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necesario”. Ello, luego de la sugerencia que le hizo el ex consejero de IFE, Jaime Cárdenas, integrante de su equipo jurídico 

para recurrir ante el órgano jurisdiccional. El aspirante presidencial dijo que su objetivo es poder estar en las plazas 

públicas para dar a conocer sus propuestas y “ahora ya quedó claro que se puede hacer todo eso, en plazas públicas, no 

en lugares cerrados”. Celebró que ciudadanos en general puedan asistir a sus actos en plazas públicas porque dijo, hay 

panistas y priistas que simpatizan con su proyecto. “Por ejemplo, aquí en mi estado hay muchos de PRI y PAN que me 

estiman, como yo l a ellos, que me respetan, como yo a ellos, y que vienen a los actos. Ya no hay ningún temor de que nos 

puedan acusar de actos anticipados de campaña”. Entrevistado al concluir un mitin en Balancán, reveló que tenía prevista 

durante su gira por Tabasco, la presencia de un notario público, “pero ya quedó muy claro que se pueden hacer actos en 

plazas públicas con militantes y simpatizantes, pero también con los ciudadanos que quieran acudir”. López Obrador 

sostuvo que la respuesta del IFE a los 10 cuestionamientos que hizo al Tribunal Electoral lo deja satisfecho, aunque ayer 

mismo el órgano electoral le enviaría una ampliación de la resolución y sus alcances. Se negó a opinar sobre la decisión de 

los magistrados del Tribunal de solicitar que fuera el IFE quien diera respuesta a su carta. “Pedí que lo definieran las 

instancias correspondientes, ya sucedió así y me doy por satisfecho y amor y paz”. Sin embargo, en el mitin que encabezó 

en Tenosique aseguró que en sus actos públicos no habla de las próximas elecciones, sino de la transformación del país y 

les dijo a sus seguidores que panistas y priistas “de arriba” lo vigilan para ver si incurre en actos anticipados de campaña. 

Al comenzar su gira de precampaña por Tabasco, donde durante tres días visitará 12 municipios, advirtió que el país 

requiere “una verdadera sacudida”, porque es posible mejorar las condiciones actuales, pero para ello se requiere 

convencer a quienes tienen mejores condiciones económicas. “Es necesario convencer a quienes están en mejores 

condiciones económicas, porque si sigue habiendo esta monstruosa desigualdad va a seguir habiendo estallidos de odio, 

inseguridad y violencia”, dijo desde Jonuta. (Liliana Padilla, página web) 

Milenio-“El enemigo del PRI es... el PRI”: Pese a que Enrique Peña Nieto encabeza las encuestas hacia la elección 

presidencial, dentro del PRI no echan las campanas al vuelo y recuerdan que en los comicios anteriores su peor enemigo y 

rival fue el mismo tricolor. El vocero del partido en el Senado, Carlos Jiménez Macías, sostuvo que el tren del PRI hacia Los 

Pinos sólo puede ser descarrilado si falta la unidad y la cohesión dentro de su grupo político tal y como ocurrió en 2000 y 

2006. “El PRI va encaminándose hacia la victoria presidencial, en las encuestas tenemos un nivel de aceptación bastante 

alto para lograr la mayoría en el Congreso. Pero no echamos las campanas al vuelo o pecamos de triunfalistas, porque 

nuestra historia es muy lamentable y debe ser un referente que si nosotros volviéramos a cometer los mismos errores el 

peor enemigo del PRI es el propio PRI”, sentenció. En tanto, para el diputado federal Jorge Carlos Ramírez Marín la 

verdadera competencia del Revolucionario Institucional está en el mismo partido; por ello hizo un llamado a los priistas 

para no dejar en retórica el discurso de unidad e inclusión, sino mostrarlo a la ciudadanía que son una verdadera opción de 

gobernabilidad. “El futuro del PRI afortunadamente depende del propio partido, no depende de nadie; tenemos que 

convencer a la ciudadanía de que somos una nueva oportunidad de gobernar este país, y que lo que le espera a México es 

un panorama mejor de que tiene ahora. Si gobernamos nosotros es una mejor economía, más empleos, mejor pagados, 

más justicia en la asignación de la educación superior, mejor salud, eso es lo que nos espera”, según el legislador. (Israel 

Navarro, página web) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… que el ex diputado local Mauricio Corona, mejor conocido como Petizo, se la pasa comentando que 
cuenta con el apoyo de un poderoso político, quien lo impulsa para que sea el próximo dirigente estatal de la CNOP, 
aunque es sabido que las distintas organizaciones de ese sector no lo tienen contemplado como su líder. 

que la también ex diputada local Estela Arellano, por cierto actual delegada especial entre el gobierno y el distrito de 
Atotonilco el Grande, tiene muy alborotada a la clase política de Xochicoatlán debido a que la nativa de Guerrero mandó a 
todos sus seguidores a votar en favor de PT durante la pasada elección, lo que generó el empate a primer lugar entre el 
PRI y Nueva Alianza. 

Y es que no conforme con eso, la ex legisladora amenaza con proponer a quien dirija el concejo de administración 
municipal que entrará en funciones en 2012. Entre la ciudadanía, sin embargo, ya hay quienes piden que la ex legisladora 
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deje la grilla y se dedique a trabajar en su encomienda. 

que a escasos 15 días de que asuma la nueva administración municipal en Mineral de la Reforma los que ya se frotan las 
manos para colocar funcionarios en puestos clave en el nuevo equipo de trabajo son el ex alcalde Salvador Liconay el 
empresario constructor Santos Islas, quienes se proclaman artífices del reciente triunfo del tricolor en esa demarcación. 

que por cierto, hablando de Mineral de la Reforma, con el término del periodo también se irá la regidora Martha Álvarez 
Hernández, lo que servirá para terminar los actos de prepotencia con los que se ha conducido durante tres años. 

Y es que el alcalde Escamilla Baños no ha tenido empacho en defenderla cuantas veces ha sido necesario, pese a que al 
menos un familiar suyo ha sido acusado ante la autoridad por abusos y faltas a la ley. (redacción, página 03) 

Criterio-Jaque Mate… Interpretaciones Tribunal Electoral Cómo estará de mal la ley electoral que el IFE y el Trife 
se la tiran entre sí para que el otro se responsabilice de su interpretación. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación interpretó un caso llegado de Yucatán en el sentido de que los candidatos únicos no pueden pedir el voto de los 
ciudadanos, sólo pueden hacer presentaciones ante miembros o simpatizantes de sus partidos y no pueden aparecer en 
espacios oficiales de radio y televisión. 

Si bien ofreció así su interpretación de la confusa ley electoral de 2007, el Trife decidió mandar al IFE las sencillas 
preguntas que Andrés Manuel López Obrador le hizo para definir específicamente qué puede o no hacer un precandidato 
único. 

En otras palabras, el Tribunal remitió al IFE su interpretación para que el IFE la interpretara. 

El IFE se quejó, pero interpretó. Decidió, al contrario de lo establecido por el Tribunal, que los precandidatos sí pueden 
tener mítines políticos abiertos: no tendrán que pedir credencial de militancia en la entrada. 

Ratificó, por otra parte, la prohibición al uso de nombres e imágenes de los precandidatos en la propaganda en radio y 
televisión de sus partidos (a pesar de que el PT lo ha hecho durante años con AMLO). Ahora habrá que enviar la 
interpretación del IFE al Trife para que éste decida si la interpretación del IFE corresponde a su interpretación original. 

Con esta tortuosa burocracia se está definiendo un sistema inequitativo que pone mordaza a los precandidatos únicos 
mientras da rienda suelta a los precandidatos que compiten con otros. ¿O acaso alguien piensa que poner la frase 
"Propaganda dirigida a miembros del PAN" al final de los anuncios hará que la gente borre de su memoria el anuncio que 
acaba de escuchar? La verdad es que el sistema genera un incentivo perverso para que los partidos tengan siempre cuando 
menos dos precandidatos, aun cuando uno sea un Juanito. 

López Obrador tiene razón cuando señala que la ley, tal y como ha sido interpretada, lo perjudica a él. El precandidato 
único del PRD se encuentra en tercer lugar en las encuestas y necesita presencia en medios y mítines para remontar la 
desventaja. 

Tres de sus rivales, los panistas, llevan a cabo presentaciones públicas y se benefician de una presencia en radio y 
televisión, que ciertamente no se limita a los miembros de sus partidos. 

Enrique Peña Nieto, candidato único del PRI e igualmente amordazado, está en primer lugar en las encuestas y ha tenido 
una estrategia distinta a la de López Obrador. Hasta ahora el ex gobernador mexiquense estaba interesado en no cometer 
errores como el de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara y había decidido mantenerse fuera de la atención pública 
en la precampaña. 

Ayer, sin embargo, no tuvo más opción que anunciar que abrirá, como los demás, sus presentaciones de campaña. 

Lo importante es que una ley electoral que se ha llenado de restricciones para supuestamente promover la equidad ha 
tenido el resultado opuesto. La legislación ayuda a algunos y castiga a otros. En la actual precampaña, el lastimado es 
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López Obrador, pero el tabasqueño no tiene derecho a quejarse ya que todos los senadores y la mayoría de los diputados 
del PRD aprobaron la ley y la celebraron como un triunfo. 

Mucho más justo sería, por supuesto, un sistema en el que todos los ciudadanos pudieran participar libremente. Pero la 
equidad es algo que no entienden muy bien nuestros legisladores. Y la libertad, por supuesto, es un concepto que les es 
totalmente ajeno. 

Privatización 

No sorprende que la lideresa Carmen Olmedo dé dinero al director de servicios públicos de Naucalpan, Miguel Ángel 
Velásquez. El ambulantaje es fundamentalmente la privatización de los espacios públicos. Alguien siempre paga y alguien 
vende ese espacio público. (Sergio Sarmiento, página web) 

Criterio-La Silla… 2011 el año de Peña Nieto No cabe duda que 2011 fue el mejor de los años para Enrique Peña 
Nieto. Es cierto que los errores de la Feria del Libro de Guadalajara y en la entrevista con el diario español El País 
mermaron su imagen, pero tampoco podemos negar que el ex gobernador del Estado de México supo sacar el máximo 
provecho posible de su imagen de hombre seguro, apuesto y, por supuesto, presidenciable. 

Portada de diarios y revistas, entrevistas en radio y televisión, aplausos a más no poder en actos priistas fueron el sello del 
mexiquense a lo largo de casi todo el año. Prácticamente no había un solo ciudadano promedio que no supiera que Peña 
Nieto sería el candidato de su partido a ocupar Los Pinos. 

Estoy seguro de que si la revista Time fuera una publicación mexicana, hubiera nombrado a este personaje como El 
Hombre del Año. 

Desgraciadamente para Peña Nieto 2011 se acaba, y comienza el año electoral, mismo que será implacable con todos los 
aspirantes a suceder a Felipe Calderón. Habrá que ver si el priista logra mantenerse con el mismo nivel de proyección en 
los meses venideros. 

Pero parafraseando el refrán: lo bailado en 2011, a Enrique Peña Nieto nadie se lo quita. (Manuel Baeza, página web) 

Criterio-2012 año de mentiras… Al acercarse los últimos días del año, y siguiendo con la tradición, el ambiente se hace 
propicio para, primero hacer un balance de lo realizado y segundo establecer algunos propósitos a cumplir en los siguientes 
12 meses. 

Es así que en ese afán decembrino de prometer y prometer establecemos una serie de metas, algunas de ellas totalmente 
descabelladas, otras no tanto, pero animados por la fecha volvemos a caer en la tentación de enlistar todo lo que 
queremos hacer. 

Frases como: ahora si voy al gimnasio, dejaré de fumar, compartiré más tiempo con la familia, hasta propósitos tan lejanos 
como ahorrar, bajar de peso, ganar la Presidencia y acabar con la delincuencia, se escuchan una y otra vez, año tras año y 
de plano se oyen tan falsas que mejor sería no externarlas. 

Ocurre frecuentemente con los políticos que a la hora de plantear una plataforma electoral y sus propuestas de campaña, 
cuando los escuchamos pareciera que nos oímos prometiendo que ahora sí, verdad de Dios, que vamos a dejar los 
alimentos chatarras. 

Así que hay que prepararse para escuchar los buenos propósitos de esos líderes morales tricolores, azules o amarillos que 
echarán mano de toda su ya tan ensayada oratoria para intentar convencernos de que ellos, y no otros, son los indicados 
para salvar al país de la desgracia. 

Crear miles de empleos, llevar a México al desarrollo, acabar con la delincuencia y con la pobreza y, si se puede, leer un 
libro, serán seguramente los planteamientos que a partir del primer minuto del fatídico 2012 escucharemos una y otra vez 
por los personajes que ya se sienten en la silla presidencial, sin siquiera haber competido. 
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Llama la atención la serie de barbaridades que en nombre de la democracia, pueden salir de las bocas de tan ilustres 
personajes (bueno, eso de ilustres está por verse) y no dude usted que conforme avancen los meses y se acerquen las 
elecciones a mediados de año, los mexicanos estaremos totalmente estupefactos por la cantidad de ofrecimientos que, 
segura estoy, convertirán a México, así como por arte de magia, en un país ya no digamos de primer mundo, sino lo que le 
sigue. 

Total que prometer no empobrece y a ellos mucho menos. 

Lo cierto es que hasta ahora en esa mezquindad política, nadie, pero nadie se ha detenido a analizar mínimamente ¡qué le 
hace falta al país! 

Los ciudadanos ya deberíamos de estar hartos de las promesas que nos hacen aparecer como niños a los que se les puede 
sobornar con un dulce o con un apoyo o con un ofrecimiento de que ahora si nuestros hijos tendrán empleo, o viajarán 
seguros en el transporte, o que llegaremos a casa sanos y a salvo o quizá, si no es mucho pedir, destinar recursos 
suficientes para vivir dignamente. 

Esos deberían de ser los propósitos en este año nuevo “electoral” de todos esos aspirantes a curules o a la silla presidencial 
que sólo ven la oportunidad de tener una chamba segura, que no cargo, en los próximos años, aunque no tengan ni la 
remota idea de lo que hay que hacer cuando por desgracia hayan sido elegidos por sus engaños y marrullerías. 

UN APUNTE FINAL. 

Si usted pensaba que los anuncios de televisión donde muestran a tenderos pidiendo la credencial para votar a sus clientes 
a cambio de darles productos de la canasta básica son sólo historias que pasan en la tele, deberían darse una vuelta por 
los municipios donde se van a realizar nuevas elecciones en Hidalgo, seguro las autoridades electorales se sorprenderían. 

Gracias a quienes hacen favor de seguir esta columna y un deseo de que en este 2012 sean felices. (Bertha Alfaro, 
página web) 

Milenio-El pájaro carpintero… Que ayer se anunció la visita del candidato a la Presidencia por el PRI, Enrique Peña 

Nieto a Hidalgo por lo que ni tardos ni perezosos los políticos y suspirantes comenzaron a llamar la atención en las redes 

sociales, a fin de darle la bienvenida anticipada al abanderado tricolor, quien por primera ocasión estará pisando suelo 

huasteco en su camino a Los Pinos. 

Eso sí, que le platiquen como está el clima político por allá para que no ocurra nada anormal. 

Que como propósito de año nuevo, el alcalde electo de Mineral de La Reforma, Filiberto Martínez, se propone ser el 

mejor presidente municipal de esa demarcación escuchando las necesidades de la población y sumando esfuerzos con la 

oposición para cumplir su cometido. 

Sin embargo, para muchos esto suena más a una carta a los Reyes Magos al más puro estilo de Ernesto Cordero. 

 

Que en Tulancingo se vislumbran algunos recortes. Y es que mantener a tanto animal que no genera ingresos deja sin 

recursos al municipio. Sí, el zoológico tulancinguense explica que los gastos de alimentación de los 408 animales han 

aumentado en un 50 por ciento y ahora pagan 50 mil pesos al mes en este rubro. 

Ahora analizan cambios en el presupuesto y los funcionarios del ayuntamiento no saben que hacer, si mantener el dinero 

destinado al zoológico municipal o seguir dando a los otros, a los que trabajan en la alcaldía. 

Que el más generoso padrino que se haya conocido en las generaciones de la Licenciatura en Comunicación de la UAEH 
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es un conocido político estatal quien no escatimó dinero y ayudó a los recién egresados con 8 mil pesotes. 

Sin embargo esta no es la primera vez que un político encumbrado ayuda a los universitarios, pues el año pasado un 

diputado federal apadrinó a la generación anterior y les regaló 15 mil pesos. La diferencia es obvia entre uno local y uno 

federal, ¿a poco no? 

Que al fin la alcaldía meterá en cintura a los comerciantes del centro, aunque es día de los Santos Inocentes. (redacción, 

página 03) 

Milenio-Las perlas…  “Sin duda que será el pollo, porque es entre comillas el más barato, los sándwiches, y ya para los 

que tengan un poquito más de recursos será el bacalao.” 

Abdón Zúñiga, dirigente de la Asociación de Mercados del Estado de Hidalgo, habla de las opciones de muchas familias 

para la cena de Fin de Año en el estado. 

“En el juicio testamentario puede heredar cualquier persona, pues se piensa que los hijos o esposa tienen preferencia, pero 

pueden disponerse de acuerdo al deseo de quien hace el testamento.” 

Diana Mota Rojas, magistrada de la Primera Sala Civil y Familiar del Tribunal Superior del Estado de Hidalgo, desmiente 

una de las creencias de los testamentos. 

“Los errores no los cometimos nosotros.” 

Filiberto Hernández, alcalde electo de La Reforma, pide respeto a los candidatos que perdieron la elección municipal. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Trascendió… Que, por primera vez, Enrique Peña Nieto desdeñó las encuestas. 

Ante las reiteradas versiones de su caída en las preferencias electorales por la trilogía de traspiés libros-salario mínimo-

precio de la tortilla, el precandidato presidencial del PRI dijo que apuesta a una campaña a tierra basada en compromisos 

y que no va a privilegiar ni los spots ni las encuestas. 

¿Y todos estos años de mercadotecnia? ¿Cuánto habrá caído en sus consultas internas? 

Que Santiago Creel se reunió en privado con Felipe Calderón por espacio de 40 minutos, en los que además de las 

felicitaciones decembrinas, el ex senador le pidió al Presidente no intervenir en la elección del candidato del PAN. 

Según el senador con licencia, lo único que puede arrebatarle la candidatura es que el Presidente meta la mano en el 

proceso. 

Por cierto, Creel presentará en breve un libro con sus propuestas en materia de seguridad, economía, educación, política, 

derechos humanos y ecología, las cuales confrontan radicalmente las políticas públicas del gobierno de Calderón. 

Que en menos de dos semanas Andrés Manuel López Obrador revelará el nombre de su cuarto colaborador en el 

gabinete, en el hipotético caso de ganar la Presidencia. 

El tabasqueño recién mencionó a Marcelo Ebrard como secretario de Gobernación, Juan Ramón de la Fuente en 

Educación y Rogelio Ramírez de la O para Hacienda. 

Falta definir a su hombre fuerte en materia de seguridad pública. 

Que buena parte del Sindicato de Trabajadores del IMSS aplicará, como el SME, voto de castigo contra el PAN en la 

elección federal de 2012, por el apoyo de la Secretaría del Trabajo y su ahora ex titular Javier Lozano a una modificación 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 

 

10 de 13 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
1100  

 

de último minuto a sus estatutos, para garantizar la reelección de su líder, Valdemar Gutiérrez. 

Que el recorte presupuestal al Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal echó por tierra la edificación de la Ciudad 

Judicial, uno de los proyectos más ambiciosos de su presidente, Édgar Elías Azar. 

El sueño del magistrado, proyectado para inaugurarse en 2015, está calculado en más de mil millones de pesos y el 

Gobierno del DF tuvo que hacer economías con la eliminación (parcial) de la tenencia vehicular. (redacción, página 02) 

Milenio-Duda Razonable…  

 (Carlos Puig, página web) 

Independiente-El Socavón: Consumidores tendrán que hacer magia ante incremento de precios (redacción, primera 
plana) 

Crónica-Arriba Cinthia Tovar: La titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en Tepeapulco consolidó un 
excelente equipo de trabajo, lo cual durante los tres años de gestión le permitió cristalizar en coordinación con las áreas 
correspondientes beneficios para los sectores vulnerables del municipio. En ese sentido, a unos días de terminar labores 
continúa con acciones para dejar huella clara con el trabajo desempeñado. 

 Abajo-Saúl Neria: El edil de Progreso de Obregón no pone la atención necesaria en la llegada de connacionales a la 
demarcación, pues recientemente policías municipales interceptaron a unas personas que regresaban, para pasar la 
temporada con sus familiares, y sin justificación alguna fueron despojadas de sus pertenencias. Desafortunadamente ese 
no es un hecho aislado, además de que año con año es un problema que deben enfrentar los migrantes. (redacción, 
página web) 

Crónica-Grillerias… SE QUEDA 
Omar Fayad, diputado federal y presidente del CDE del PRI, confirmó en exclusiva para La Crónica de hoy en 
Hidalgo que declinará cualquier oferta de su partido para ser candidato al senado. Anunció que su intención es 
concluir su periodo como diputado federal, ya que aún le restan nueve meses para concluir en el cargo. Por lo que respecta 
a su papel como presidente estatal del PRI, explicó que no tiene mira de separarse de esa responsabilidad, ya que apenas 
inicia con las reformas que se planteó al iniciar su gestión. 
NOMBRAMIENTO 
Los grillitos confirmaron que el ex gobernador de Hidalgo, Miguel Osorio, actual secretario de Operación 
Política y Delegaciones del CEN priista, fue nombrado coordinador de la campaña presidencial de Enrique 
Peña Nieto. El nombramiento se hizo oficial la tarde del martes y de inmediato fue comentada la posibilidad de que una 
vez en la presidencia, Peña Nieto lo integre en una posición preponderante de su gabinete. 
CANDIDATO 
En Tula el candidato del PRI a la diputación federal será José Antonio Rojo, quien superó en la carrera a 
Rodolfo Paredes y a Guadalupe Rodríguez. El ahora precandidato luchó en todo momento por un espacio para 
competir por la senaduría, pero en los concilios internos de su partido las condiciones no le fueron favorables. 
RECONCILIACIÓN 
Hace apenas dos semanas que en una reunión privada “limaron asperezas” Gerardo Sosa y Miguel Osorio. La 
convocatoria la hizo el propio gobernador de Hidalgo, Francisco Olvera, y producto de este acercamiento la relación entre 
ambos grupos políticos volvió a fluir como quedó de manifiesto con la reapertura de la estación de servicio propiedad de la 
UAEH, cerrada por más de un año por no cumplir con la normativa de Protección Civil. 
SECRETARIO 
El ex diputado local Mauricio Corona será el nuevo secretario de Finanzas, confirmaron en exclusiva los 
grillitos. Conocido por su personalidad magnética y “don de gentes” Corona hizo labor política en distintos 
frentes para calificar como el mejor prospecto al puesto. “El Peti”, como todos lo conocen, ya celebra su 
nombramiento en conocido centro deportivo de Pachuca donde se reúne frecuentemente con amigos y colaboradores 
quienes lo acaban de nombrar además presidente de la Barra del Vapor para el 2012. (redacción, página web) 

Crónica-Balcón Político:  
(Carlos Camacho, página web) 

Uno más uno-Pachuquillas: (redacción, primera plana)  
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El Reloj-La hora en punto: (Edmundo Pineda, página 09)  

El Universal-Bajo Reserva: EN EL DF  las izquierdas hicieron ya cuentas sobre cuántos aspirantes pretenden estar 
incluidos en la encuesta que se desarrollar a mediados de enero para determinar quien será su candidato a la jefatura de 
Gobierno, que actualmente ocupa Marcelo Ebrard. La cifra parece broma del Da de los Inocentes: una docena. El ejercicio 
de consulta resultará muy complicado, ambiguo y, por supuesto, altamente costoso. De ah que se está impulsando el 
mensaje de que algunos declinen previa negociación, ya sabe usted. Al final es probable que queden no ms de cinco, a 
prever: Alejandra Barrales, Miguel Ángel Mancera, Carlos Navarrete, Porfirio Muñoz Ledo y Mario Delgado. Aun así parecen 
muchos.  
 
LOS PANISTAS van a ir a las urnas el 5 de febrero, pero con un fantasma. Se trata del famoso padrón interno, el cual no ha 
sido actualizado ni depurado en los últimos años. Nos dicen que el costo económico para depurarlo es alto. Sin embargo, 
tendrá sus riesgos ir a la contienda con una plataforma no confiable. Según cálculos, el padrón tiene entre un millón y un 
millón ochocientos mil registros, de los cuales la tercera parte son miembros activos, y el resto miembros adherentes. Ya 
existe una propuesta de Santiago Creel en el sentido de que la elección interna del 5 de febrero se tome como referente 
para depurar el padrón. Es decir, los que acudan a votar se queden en el listado final, pues eso querría decir que son los 
únicos panistas que sobreviven. Habrá que ver si el CEN del PAN, que preside Gustavo Madero, acepta la iniciativa.  
 
EL PRI ya tiene un nuevo inquilino principal. Desde muy temprano ayer haba movimiento de cuadros, muebles, televisores, 
computadoras, alfombras, revisión de lámparas y cableados. Todos corran porque el huésped distinguido estaba por llegar. 
Pedro Joaquín Coldwell, presidente del instituto político, tuvo la simbólica cortesía de ceder su oficina al virtual candidato a 
la Presidencia de la República, Enrique Pea Nieto. Pero don Pedro no se quedar sin espacio de trabajo; la secretaria 
general, Cristina Díaz, le entregó su oficina para que despache, y la nuevoleonesa tuvo que esperar señales de vida de 
Manuel Cavazos Lerma, secretario de Acción Electoral, para poder ocupar su lugar en el tercer piso. El ex gobernador 
tamaulipeco seguramente despachar en otro lugar, y así… Los usos y costumbres se imponen en el PRI.  
 
EL EQUIPO de seguridad de Enrique Peña Nieto, por cierto, no deja espacio a errores. Ayer el Institucional invitó a una 
conferencia de prensa donde estará el que será su candidato a la Presidencia de la República. Una hora antes los escoltas 
revisaban cada rincón de la sala de prensa de la sede priista. Cuando inició la conferencia, el mexiquense entró al local 
rodeado por dos cinturones de seguridad. Uno de los guardaespaldas empujaba a los reporteros que querían poner su 
grabadora cerca del político, otro escuchaba atento lo que le decían por un audífono mientras daba órdenes con un 
micrófono colocado en el borde de la manga de su saco. Todas las previsiones de seguridad, incluidos pisotones y codazos, 
para que al final todos se arremolinaran en torno al candidato pese a los gritos, nuevos empujones y jalones de un escolta 
para tratar de alejar a los comunicadores cuando estos sólo recogían su grabadora.  
 
EN EL IFE sabían de antemano que el tema de las restricciones a los precandidatos únicos derivara en protestas de uno o 
ms de los aspirantes que se hallaran en tal condición. El organismo que encabeza Leonardo Valdés tiene un argumento 
impecable: Si la ley no les gusta como está, ¿por qué la aprobaron as? Si desean que otras sean las reglas, otra deberá ser 
la normatividad legal. Como le anticipamos ayer, el asunto acabar en quien no quera entrarle: el pleno de los magistrados 
que integran el tribunal electoral federal. (redacción, página web) 

Reforma-Templo Mayor… DADO QUE hoy es el Día de los Inocentes, hay que felicitar muy calurosamente al IFE por 
haber puesto orden y clarificado todo el embrollo de las precampañas. 

GRACIAS a la atinada intervención de los consejeros electorales... ¡ya empezaron las campañas electorales! 

AUNQUE la ley dice específicamente que las campañas deben arrancar hasta el 30 de marzo, a partir de ayer tanto Andrés 
Manuel López Obrador como Enrique Peña Nieto pueden recorrer todo el país, realizar mítines, marchas, concentraciones, 
picnics... lo que se les ocurra. 

ESO SÍ tienen prohibidísimo pedir el voto en su favor, pues no sea que alguien se vaya a enterar que quieren llegar a la 
Presidencia de la República. 

LO QUE no podrán hacer es aparecer en los spots de radio y televisión de los partidos que los postulan, al fin que nadie 
sabe qué colores representan. 
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EN CONTRAPARTE los precandidatos panistas sí tienen permitido protagonizar sus respectivos comerciales. Aunque, bueno, 
deben cuidar un pequeño detalle. 

DADO QUE se trata de tiempos de pre-cam-paña, sus spots sólo pueden ser dirigidos a militantes o adherentes del PAN, de 
tal suerte que el resto de los mexicanos tendrá que cerrar los ojos y taparse los oídos. 

CON TAL PULCRITUD quedó resuelto el problema, que todos los partidos van a impugnar la resolución del IFE ante el 
Tribunal Electoral. 

Y EL QUE le entendió, le entendió. Y el que no... ¡pos no! 

NO CABE DUDA de que el 2012 será el año de los dolidos en el PRD. 

ES QUE son tantos los que aspiran a un cargo de elección popular, que nomás no alcanzan las candidaturas ni para 
hacerles creer que tienen esperanzas. 

AHÍ est á, por ejemplo, el caso de las senadurías del Distrito Federal, para las cuales ya se apuntaron varias decenas de 
suspirantes, especialmente mujeres, y todas de armas tomar. 

DE ENTRADA compiten la aguerrida Dolores Padierna y la ex gobernadora Amalia García, al lado de Esthela Damián, 
Angélica de la Peña y Hortensia Aragón. Y eso es sólo por la vía plurinominal. 

ADEMÁS, tanto Amalia como Dolores también están apuntadas en la lista para competir por su escaño en las urnas, junto 
con la delegada impuesta por AMLO en Iztapalapa, Clara Brugada, entre muchos más. 

SIN DUDA que se va a poner buena la pelea. 

EL QUE SIGUE dando de qué hablar en Washington es el empresario mexicano Eduardo García Valseca. 

OBVIAMENTE el tema sobre el que se mueve es el de la inseguridad en México, pues el testimonio de su secuestro de siete 
meses ha impactado en aquellos rumbos. Ya hasta van a hacer una película para televisión. 

SIN EMBARGO, lo más interesante es que en las recientes reuniones en que han invitado a García Valseca con funcionarios 
y legisladores norteamericanos, ha quedado claro que están muy al tanto de los flancos débiles en el gobierno calderonista 
ante los cañonazos de billetes del crimen organizado. 

LES PREOCUPA que muchos de los criminales se han convertido en auténticos capos, gracias a sus buenas relaciones con 
ciertas autoridades de seguridad. ¡Sopas! 

CONMOCIÓN entre investigadores de la NASA ha causado el descubrimiento de un objeto esférico de metal que cayó del 
cielo sobre la sabana de Namibia. 

DE ACUERDO con los primeros reportes científicos, se cree que esa esfera es en realidad la bolita que se avientan unas a 
otras las autoridades capitalinas ¡por la bronca de la basura! (redacción, página web) 
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